

Sécurité routière.

Ce vendredi 29 septembre, les élèves ont pu mettre en application tout ce qu'ils ont appris lors des leçons de sécurité routière.

Les élèves de 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} année étaient piétons. Par groupe de 3 ou 4, ils ont suivi les parcours fléchés en respectant toutes les consignes de sécurité.



Les élèves de 4^{ème}, 5^{ème} et 6^{ème} munis de leur vélo, leur casque et leur chasuble fluo ont pédalé durant 1h30 sous un soleil radieux.

Après un contrôle technique auprès des policiers



Et sous l'œil bienveillant de madame Dessart et madame Van Themsche,



ils ont du en situation réelle réagir face au trafic. Les carrefours, les priorités de droites et les dépassements des véhicules ont été pour eux une belle épreuve.





Une petite pause fut nécessaire pour quelques enfants 😊



Cette belle après midi était encadrée par toute l'équipe éducative.



Vivement l'année prochaine !!!